

## Zeitungsbericht: MAC Königsbrunn glänzt beim BMX-Europacup-Finale in Tschechien

Benátky – Das große Finale der BMX-Europaserie fand am Wochenende unter strahlendem Himmel in Tschechien statt. Mit dabei: Drei Fahrer des MAC Königsbrunn, die sich mutig der europäischen Konkurrenz stellten.

Raphael Ortel (13) zeigte an beiden Tagen eine starke Leistung. Am Samstag fuhr er bis ins Halbfinale, wo er nach einem intensiven Rennen Platz 7 belegte. Auch am Sonntag verpasste er knapp den Finaleinzug. Mit Platz 13 und 14 unter 51 Startern bewies Ortel, dass er zur europäischen BMX-Spitze gehört.

Felix Fließ (17–24) kämpfte sich am Samstag bis ins Viertelfinale, musste jedoch nach einem Sturz und einer Knieverletzung am Sonntag passen. Der Verein wünscht ihm eine schnelle Genesung.

Sein Bruder Bastian Fließ (ebenfalls 17–24) überzeugte mit konstant starken Läufen und erreichte am Sonntag das Halbfinale. Dort fehlte ihm nur ein Wimpernschlag zum Finaleinzug – ein Beweis für sein Potenzial auf europäischem Niveau.

Der MAC Königsbrunn blickt stolz auf eine erfolgreiche Saison zurück und richtet nun den Fokus auf die letzten Bundesliga-Rennen in Hamburg und Ingersheim.